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次週以降の予定

10月22日(木)

自動車学校の公共的･公益的役割について

留学生活を通して

10月４日(日) 2510地区大会

10月15日(木)

幹事報告

委員会報告

皆様に作って頂くお手伝いをして頂きますの
で宜しくお願いします。

西井職業奉仕委員長
　10月15日移動例会を空知自動車学校で行い
ます。内容としては、今問題となっております、
高齢者講習の中での認知機能検査を行ってい
ただきたいと思っておりますので、多数の皆様
の出席を宜しくお願い致します。
安達登録副部会長
　例会後に地区大会に使うネームプレートを

《タイムスケジュール説明》

　いよいよ大会まであと８日。いろい
ろな部会で動きも多くなってきたと
いう所です。そんな意味からこの四連
休～５連休は良かった…？というの
が実感です。20日の日曜日にはすでに

囲碁大会が札幌にて開催され、伊藤副会長が見
事に仕切っておられました。月曜からは事務局
も毎日毎日いろいろな部会長が出入され…私
も中島幹事もほとんど一日中地区大会の仕事
が出来て、やっと少し見えてきたというのが今
の状況です。計画作りはまだ途中ではあります
が、本日やっとメンバーの皆様にスケジュール
を見ていただけるようになりました。後程ご説
明させていただきますので、会長報告はほどほ
どにさせていただきます。

司会　中島　健幹事
　篠島実行委員長よりご挨拶をお願いします。

１．RI第2510地区親睦野球大会実行委
員会より、大会参加のお礼が届いてお
ります。
２．先週、皆様にお願いいたしました
兵庫県西･北部豪雨災害と台湾台風災

害の義援金ですが、25,000円を送金させていた
だきました事をご報告いたします。ご協力あり
がとうございました。
３．来週予定しておりました第10回定例理事会
ですが、地区大会準備の為、10月１日から10月
８日に変更になりましたのでお知らせいたし
ます。
４．10月４日、地区大会本会議当日は早朝例会対
応となっております。７時文化センターロビー集
合となっています。食事も準備しておりますの
で宜しくお願い致します。また、10月８日の例
会は４日の振替のため休会です。ご注意下さい。
理事会･早朝例会の件についてはFAXにてご案内
してありますので再度、ご確認をして下さい。
５．９月28日月曜日、６時30分より当ホテルス
エヒロにて、2510地区第２グループ会長･幹事会
が開催されます。

篠島実行委員長
　今週の日曜日札幌で囲碁大会があ
りました。その報告を囲碁部会長の伊
藤さんから後ほどお願い致します。
　来週の金曜日には、記念ゴルフ大会

がありますので、佐藤茂会員より話をして頂き
ます。
　この後は、川口会長と中島健幹事宜しくお願
いします。

渡邉ガバナー
　あと９日で、いよいよ地区大会と言
う事になります。100人の会員の皆様
方１人１人ご苦労や知恵を頂戴しな
がら、この大会をしっかり収めたいと

思っております。ご負担の多い事とは思います
が、宜しくお願い致します。

中島　健幹事報告
・陣中見舞として渡邉ガバナーとRI会
長代理の田中さんから頂いております。
・10月３日の集合時間は、各部会によっ
てまちまちですので、部会長の方より

確認して下さい。

川口義弘会長
　昨年の９月より地区大会の準備を
行って来ました。昨年の地区大会も初
めから終りまでしっかり見させて頂き、
少しでも滝川に役に立つ事がないか色々

と勉強させて頂きました。
　当初から滝川開催の問題点として本会議場
がせまい事、現在の登録メンバーは1350名夫人
等を合わせると1400名となります。文化センター
では収容出来ませんので、第２グループのメン
バーは本会議場には入れません。クラブ紹介の
時だけ本会議場に入る形をとります。
　次に宿泊の件ですが、今までの地区大会では
400名位宿泊する方がおりますが、滝川では200名



篠島　　弘会員
地区大会記念囲碁大会を成功裏に無事終了して。
又当日、中垣会員に日本棋院北海道本部まで
送迎していただいて。おまけにBクラス、ブー
ビー賞まで頂きました。
伊藤　和男会員
９月20日地区大会記念囲碁大会を無事終了して！
ご協力有り難うございました。
中垣　陽一会員
ロータリー囲碁大会(Bクラス)で優勝して。
明円　直志会員
25年前に結婚式の媒酌人をしていただいた鳩
山由紀夫さんが総理大臣になってしまいました。
国家･国民のために頑張ってほしいものです。

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ

位の宿泊しか出来ませんので、事前に調整の結
果、また宿泊部会のご苦労もあり、スムーズに
行きました。昼食は、三浦華園さん、松尾さん、
ベルコさんと３ヶ所で取って頂きますが、それ
ぞれ文化センターから昼食会場まで各地の
メンバーをお運びしなくてはなりませんので、
ご協力の程お願いします。
　今回の大会は「スモール･シンプル･スピーディー」
三つのスローガンを掲げましたが、台本がその
通りになったかは分かりません。今までの本会
議は、４～５時間掛けておりましたが、滝川で
は３時間でやります。非常にスピーディーさが
要求されます。皆様にお配りした計画書では色々
な工夫をしてあります。
　それではタイムスケジュールの説明を致します。
説明内容

《記念囲碁大会報告》

《成績》
(Ａクラス)
優　勝　戸井敏夫　六段　(札幌幌南RC)
準優勝　伊藤長英　六段　(苫小牧北RC)
第３位　高島英寿　六段　(札幌幌南RC)
(Ｂクラス)
優　勝　中垣陽一　二段　(滝川RC)
準優勝　石田　実　三段　(室蘭東RC)
第３位　戸部謙一　初段　(札幌西RC)

伊藤和男囲碁部会長
　９月20日、札幌囲碁会館において地
区大会記念囲碁大会が開催されました。
大会登録者数　　26名
懇親会出席者数　32名

　参加人数は前年度より若干増加したものの、
大会としてはやや寂しい気がしました。
　渡邉ガバナーが前日より体調すぐれず大事
を取って欠席となりましたが、神部地区代表幹
事のガバナー代行挨拶により開会しました。ま
た、篠島地区大会実行委員長、川口会長の挨拶で、
ホストクラブとしての地区大会の意気込みを
披露しました。

　成績は、ホストクラブは控え目にと申し合わ
せていましたが、控え目を強めの激励と勘違い
した中垣会員が、Bクラスで見事優勝しました。
　また、入賞常連の五十嵐会員もAクラス４位
と実力を発揮しました。
　さらには表彰式で笑いを誘ったのは、控え目
にしていたBクラスの篠島地区大会実行委員長
がブービー賞に輝き、続いてAクラスブービー
賞は囲碁大会委員長の私が当たってしまいま
した。
　春から滝川･札幌を行ったり来たりで準備を
して来ましたが、一番きつかったのは会場の囲
碁会館の責任者(窓口)が90歳の年配者で、何回
打合わせをしても前回までの確認をしなけれ
ばならず、終いには聞いてない･知らないの一点
張りで苦労しました。
　しかし、終わってみれば何とか皆さんのご協
力とご理解で成功したと思います。
　いよいよ地区大会も本番間近となりましたが、
会員一人ひとりの努力と協力で成功を誓い合
いたいと思います。

《地区大会準備風景》


